
茶華道部 

 ７月３日（日）に福岡裏千家茶道会館で行われた学生茶会に筑紫中央高校、城南高

校、沖学園高校とともに参加しました。  

 

 

   

  
 

学生茶会の経験を普段のお稽古に活かしていきたいと思います。 

 

・初対面の他校の生徒たちと互いに協力してお茶

会を成功させることができました。 

・大学生によるお点前は一つ一つの所作が美しく

なめらかで、こんな姿になりたい、これからの部

活動の時間を大切にしていきたいと思いました。 

・まだ制限が多いけれど、今自分がやれること、

やりたいこと、楽しいことを１つでも多く経験し

たいと思います。 

初めての他校との交流でぎこちなかったけれ

ど、一緒に頑張るうちによりスムーズにお茶

を運ぶことができるようになりました。他校

と交流することで自分たちと違うところを発

見したり、相手の良いところを取り入れたり

することもできました。 

４月下旬から練習を始め、いつもと違う茶道

具の置き場所や様々な作法を覚えました。と

ても大変でしたが、勉強になりました。 

高校生席や大学生席でお茶をいただきまし

た。他校の生徒を見て、自分たちもますます

頑張りたいと思いました。 


